



Nombre del Alumno: Luis Fernando Lopez GOMEZ

Nombre del tema: video

Parcial. 4

Nombre de la Materia: PROCESOS CULTURALES

Nombre del profesor: MARIA VERONICA ROMAN CAMPOS

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 6

Ensayo sobre la película "Human: Extended Version Vol. 1"

Introducción

La película "Human: Extended Version Vol. 1" es un trabajo cinematográfico dirigido por Yann Arthus-Bertrand que ofrece una profunda reflexión sobre la condición humana. Presentada en 2015 como una versión extendida del documental "Human", esta obra se sumerge en las diversas experiencias y realidades que conforman la existencia humana. A través de un enfoque visualmente impactante y una narrativa introspectiva, la película explora temas universales como el amor, la violencia, la felicidad y la desigualdad, proporcionando una visión multifacética de la humanidad. Este ensayo examina la estructura, los temas y el impacto emocional de la película, destacando cómo su estilo y contenido invitan a una reflexión crítica sobre nuestra existencia compartida.

Desarrollo

"Human: Extended Version Vol. 1" se distingue por su formato visual y narrativo, que combina imágenes de gran belleza con testimonios personales. Yann Arthus-Bertrand utiliza una técnica de filmación que resalta la diversidad cultural y geográfica del planeta, permitiendo al espectador experimentar una amplia gama de perspectivas. La película se estructura en una serie de segmentos temáticos, cada uno centrado en diferentes aspectos de la vida humana, desde el sufrimiento hasta la esperanza.

Uno de los temas centrales de la película es la exploración del amor y la conexión humana. A través de entrevistas a personas de diferentes partes del mundo, se

revela cómo el amor, en sus múltiples formas, actúa como un vínculo común que trasciende barreras culturales y sociales. Los testimonios reflejan la universalidad del deseo de pertenencia y afecto, destacando cómo estas experiencias compartidas pueden unir a la humanidad a pesar de sus diferencias.

Contrapuesto a este tema de unión, la película también aborda el dolor y la violencia que afectan a muchas personas en todo el mundo. Las historias de guerra, injusticia y pobreza proporcionan una visión cruda de las realidades más sombrías de la existencia humana. Sin embargo, incluso en estos relatos de sufrimiento, se observa un esfuerzo constante por encontrar significado y resiliencia, sugiriendo que la adversidad también puede llevar a una mayor comprensión de la condición humana.

Otro aspecto relevante es la reflexión sobre la desigualdad y la injusticia social. La película expone las disparidades económicas y sociales que persisten en la sociedad global, destacando las luchas de aquellos que enfrentan marginación y exclusión. Estos segmentos no solo informan sobre las injusticias presentes en el mundo, sino que también desafían al espectador a considerar su propio papel en la perpetuación o solución de estas desigualdades.

El impacto emocional de "Human: Extended Version Vol. 1" es notable, en parte debido a su capacidad para evocar una profunda empatía en el espectador. Las imágenes visualmente impactantes, combinadas con testimonios personales, crean una experiencia inmersiva que incita a la reflexión sobre la propia vida y la de los demás. La película invita a una introspección sobre la manera en que cada individuo contribuye al tejido colectivo de la humanidad, fomentando una mayor comprensión y conexión.

Conclusión

"Human: Extended Version Vol. 1" es una obra que, a través de su enfoque visual y narrativo, ofrece una profunda exploración de la condición humana. Al abordar temas universales como el amor, la violencia y la desigualdad, la película

proporciona una visión completa de las experiencias que definen nuestra existencia. La capacidad de la película para conectar emocionalmente con el espectador y provocar una reflexión crítica sobre la humanidad es uno de sus mayores logros. Al final, "Human" nos recuerda la complejidad y la belleza de la experiencia humana, subrayando la importancia de la empatía y la comprensión mutua en un mundo lleno de diversidad y desafío.